

Urbanisme

En matière d'URBANISME, je me suis battue pour :

- Faciliter les démarches des porteurs de projets et rendre transparentes les attentes de la Ville : des guides de bonnes pratiques d'urbanisme ont été publiés. Une nouveauté pour Namur, ils accélèrent le traitement des dossiers et améliorent la communication avec les demandeurs de permis ;
- Maintenir des habitations familiales en cœur de Ville : la division des maisons unifamiliales est désormais réglementée.
NON au tout au KOT, OUI aux quartiers dans lesquels chacun trouve sa place ;
- Dynamiser et soutenir des projets dignes de notre ville capitale : des bâtiments d'envergure et modernes aux entrées de villes, des bureaux en centre-ville, des lieux emblématiques rénovés, des logements de qualité en cœur de ville ;
- Préserver le centre urbain historique et uniformiser les vitrines et enseignes du centre-ville : bannir les enseignes clignotantes et agressives, préserver les façades historiques....

